



Hallo, liebe Schülerinnen und Schüler,

in der Corona-Zeit ist fast nichts mehr so, wie es im Alltag einmal war: Es gibt weniger Unterricht, die Klassen sind geteilt, sich einfach mit Freunden treffen geht auch nicht mehr so leicht. Vielleicht sind die Eltern zu Hause und fragen sich, wie das alles weitergehen soll.

Wir von der **Caritas-Beratungsstelle für Kinder, Jugendliche, Eltern und Paare** haben uns schon oft gefragt, wie ihr wohl damit klarkommt:

- Was ihr macht, damit die Tage schneller vergehen
- Wie ihr eure Freundschaften pflegt
- Wie ihr mit euren Eltern und Geschwistern klarkommt
- Was euch sonst noch beschäftigt, woran wir Erwachsenen gar nicht denken

Wenn Du möchtest, kannst Du uns gerne anrufen und erzählen, wie Du das machst und welche Fragen Dich beschäftigen. Wir hören gerne zu.

In dringenden Fällen kannst Du auch direkt hier in der Beratungsstelle mit uns sprechen.

Erreichen kannst Du uns unter der Tel. Nr. **069 800 64 230** und im Sekretariat einen Termin mit uns vereinbaren.

Wir freuen uns auf Deinen Anruf!

Birgit Fleck, Elke Schneider, Alexander Schantz, Markus Dietrich